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Gruppo Consigliare “Democratici di Sinistra” 

 
          

 
 
 

Mira, lì 23 Settembre 2005  
 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale di Mira  
- Sede  - 
 
 
 

 

Oggetto: Danni e furti nelle auto in sosta nei parcheggi ferroviari. 
  
 

 Visto anche i ripetuti articoli stampa sui danni subiti dai cittadini che 

parcheggiano le proprie auto nei pressi delle stazioni ferroviarie, oltre alle sollecitazioni 

pervenute da molti cittadini riguardo a: 

• Maggiore sorveglianza e repressione da parte delle forze dell’ordine nei parcheggi 

adiacenti alle stazioni ferroviarie; 

• Favorire le condizioni perché sia incentivato l’uso dei mezzi pubblici di trasporto; 

CONSIDERATO CHE 

• Sono in corso lavori nella nuova stazione ferroviaria di Oriago “porta Ovest”; 

• Saranno adeguate le stazioni ferroviarie esistenti di Oriago e Mira Porte; 

• E’ in corso la realizzazione del parcheggio a Marano in relazione al progetto SFMR; 

• È sempre più difficile utilizzare l’auto, per le note difficoltà viarie e per la necessità di 

contenimento dei fattori inquinanti (vedi targhe alterne); 

• l’Amministrazione Comunale, attenta e sensibile alle esigenze della popolazione, si sta 

già cimentando per favorire l’uso dei mezzi pubblici di trasporto; 

 

i sottoscritti Consiglieri Comunali 

 

INTERROGANO 

 



Il Sig. Sindaco del Comune di Mira per conoscere in particolare: 

 

1) se è percorribile un’azione di sensibilizzazione anche verso le società titolari dei 

parcheggi in questione per installare sistemi di video sorveglianza e/o altri sistemi di 

tutela delle auto in sosta; 

2) se sono state soddisfatte le richieste di maggior controllo da parte delle forze 

dell’ordine nei parcheggi adiacenti alle stazioni ferroviarie. 

   

 Confidando in una sollecita risposta scritta, ringraziamo e porgiamo cordiali 

saluti. 

  

 

        I Consiglieri Comunali 

   

    -      ENZO DE LORENZI   

- MICHELA FRATTINA  

- AGOSTINO CELEGATO 

 


